
 

  
 
 

 

COMPTE RENDU DE RÉUNION DU COMITE DIRECTEUR 
10 mars 2015 au siège de la 2FOPEN-JS à Parçay-Meslay 

 
 

Présents : BACCHIOCCHI Max, BÉNITO Michèle, BERGERON Michel, CALLEJA Christian, CAPDESSUS Serge, CLAITTE 
René, DRAZEK Claude,  FRAYSSE Daniel, LAMBERT Pascal, MARÉCHAL Charles, PAGAN Adèle, PIEDERRIERE Sylvain, 
RONFLARD Jacquelin, TIMBERT Patrick, TOUGUET Yvon,  
Excusés : BREGEARD Nicole, CAILLE Agnès, HONORAT André, LEGRAND Odile, TIPREZ Pierre,  
Absent : MONIERE Jean-Louis 
Invités: BRISSE Alain, DERRÉ Christèle – Responsable Administrative et Financière  

Secrétaire de séance : Adèle PAGAN  
 
 
1 – Préparation de l’AG 

 

 Candidature au comité directeur : 2 postes à pourvoir 
Alain Brisse (47) propose sa candidature. Pas d’autre candidat à ce jour. 
 

 Bilan financier : nous avons terminé l’exercice avec un excédent de 42 749 € 
De ce fait, les fonds associatifs à – 21 929,10€ en fin d’exercice 2013, sont de + 20 819,95€ en fin d’exercice 
2014. 
Les mesures prises ont porté leurs fruits mais l’effort doit être poursuivi pour atteindre des fonds associatifs 
équivalents à une année de masse salariale chargée, soit environ 100 000€. 

Ces fonds sont placés en compte à terme  et livret A. La garantie financière pour l’immatriculation tourisme 
est par contre placée en compte à terme nanti (montant bloqué et engendrant des frais bancaires).  

 

 Budget prévisionnel 2015 :  
- Augmentation du nombre de  licenciés pris en compte. 
- Garantie financière provisionnée.  
- Subvention MJS passée de 20 000 € attendus à 22 500 € à recevoir.  
- Mise en œuvre des décisions de l’AG 2014 pour la saison 2014/2015 à savoir : versement en novembre 

2015 des rétrocessions : 7 € aux retraités et 4 € aux actifs.   
  
 Compte tenu du bilan financier, proposition est faite de ne pas poursuivre la baisse de ces rétrocessions 
versées en novembre 2016 pour la saison 2015/2016. Cela n’exclut pas la proposition d’un travail sur la 
pédagogie du projet départemental plutôt qu’une attitude d’attente de subventions et rétrocessions fédérales.  

 
Propositions soumises au vote : 

 Augmentation d’1€ du montant de la licence 2015-2016 : adopté à l’unanimité 
 Maintien de la rétrocession en 2015/2016 sans nouvelle baisse : 2 contre 1 abstention. Adopté à la 

majorité 
 Intégrer l’IDC de base dans le montant de la licence : adopté à l’unanimité 
 Convention Sport Entreprise Tennis pour l’année 2015 : 28€ pour tout licencié tennis corpo : 2 contre, 4   

 abstentions, 8 pour : proposition adoptée  à la majorité des voix. 
 
 
2 – Examen des dossiers en cours 
 

 Challenges sports collectifs 23-24 mai à Tours : Basket, Volley, Tennis, Badminton et Futsal (cf plaquette) 
Les premiers contacts permettent d’espérer une bonne participation. A confirmer lorsque la plaquette sera 
envoyée aux départements. Informations sur le site dans la semaine. Engagements jusqu’au 30 avril 2015. 



 

 Championnat de France de Golf : 10 régions mises en place. 8 ont participé à la 1ère phase. Une 9ème 
participera à la 2ème phase. 
 

L’inter région s’est mis en place. Ce championnat semble avoir attiré de nouveaux joueurs. La phase finale 
aura lieu en même temps que les Challenges de golf à Bordeaux. Bilan qui semble positif à première vue. 
 

Problèmes dont il faudra tenir compte dans le futur :   
1) dans la mesure où il y a des golfeurs de haut niveau, ils risquent d’être pris le WE de la Pentecôte par les 

compétitions fédérales.  
2) si le titre de Champion de France des Enseignants est envisagé, il faudra prévoir 2 titres avec 1 spécifique 

pour l’enseignant qui sera champion.  
 

 Challenges de golf 23 - 24mai 2015 à Bordeaux : plaquette réalisée, elle sera en ligne prochainement 
 

 Stages de ski organisés par la fédération à Longefoy : 35 et 98 participants pour chacun des 2 séjours et 

2 + 3 encadrants. Ces stages ont engendré un bénéfice de 9 000€ avec une grande satisfaction 
générale.  

 

 Le WE Féminin : il se déroulera probablement à Pornichet, en juin.  Les dernières  négociations sont en 
cours. 
 

 Immatriculation tourisme : 25 départements ont participé à la formation de cet après-midi. Satisfaction 
générale.  
 

 Gestion intranet / internet : nous avons quitté Login au niveau de la téléphonie et internet pour Orange. 
Il reste à gérer l’intranet en faisant le choix d’une autonomie totale qui représente un coût élevé ou une 
mutualisation avec d’autres fédérations sportives.  

 
3 – Questions diverses 

 
Le Président du 31, Patrick Timbert,  demande l’autorisation de présenter au comité directeur un livret de 

formation bénévole des APPN à la prochaine réunion (17 juin). Accord donné à l’unanimité. 
 
 
 
Séance levée à 21h 
 
 

 

                           La Secrétaire Générale,                                 Le Président, 

 

 
 
 
 
                  
                     
 
                                   Adèle PAGAN                                  Claude DRAZEK                    
   


